



La gazette du Nayrac

Edito du Maire

Nous venons de passer une période chargée en festivités qui nous ont permis de renouer des liens, de réaliser de nouvelles rencontres et de faire le plein d'énergie, avant de reprendre nos activités respectives.

Vacanciers vous avez été très nombreux à venir vous ressourcer au Nayrac.

Je tiens à rendre hommage à vous tous, bénévoles qui avez donné de votre temps, de votre savoir faire afin que les animations soient des plus réussies. Merci à vous tous qui contribuez ainsi à faire vivre notre village et à le rendre plus convivial. Je souhaite ardemment que cette dynamique se poursuive

et soit renforcée par l'équipe de jeunes avec leurs idées nouvelles. Qu'ils puissent trouver leur place et être encouragés pour un élan nouveau. En ce début de mois, 38 enfants ont repris le chemin de l'école et ont été heureux de retrouver la même équipe éducative. La municipalité reste à leur écoute afin que les meilleures

conditions soient réunies pour l'épanouissement de nos enfants.

A vous les écoliers, lycéens qui avez retrouvé vos professeurs, à vous qui avez rejoint vos activités ou qui recherchez du travail, je vous souhaite bon courage, et de garder espoir en l'avenir.

Jean-Paul TURLAN

Communauté de Communes du Canton d'Estaing Réunion du 11 septembre 2009

1/ Voirie 2009

Les travaux sur les routes d'intérêt communautaire ont commencé dans toutes les communes. C'est l'entreprise E.G.T.P. qui a obtenu le marché pour un montant de 53 417 € H.T. Rappel des routes concernées pour la commune du Nayrac :

- ✓ VC de "La Sagne" ;
- ✓ VC n°8 ;
- ✓ VC du "Bancarel" ;
- ✓ VC de "Conquettes".

2/ Convention élagage

Jean-Claude ANGLARS propose une convention élagage afin que les communes du Nayrac et de Sébrazac qui sont équipées d'une épareuse puissent effectuer des travaux d'entretien sur les routes d'intérêt communautaire et se faire rembourser par la Communauté de Communes pour un tarif de 114 € le km.

3/ Station service du Nayrac

Une étude a été réalisée sur la conformité des pompes par le Cabinet Véritas. Nous sommes dans l'obligation de contacter la DRIRE (Direction Régionale de l'Industrie, de la Recherche et de l'Environnement) pour mener à bien ce projet, la mise en place d'un automate 24/24 étant la solution la plus adaptée.

4/ Projet de Parc Naturel Régional de l'Aubrac

Les trois régions Auvergne, Languedoc Roussillon et Midi Pyrénées proposent la mise en place d'un Parc Naturel Régional (P.N.R.) sur notre territoire. Dans le périmètre de P.N.R. proposé, Villecomtal et Campuac sont exclus. Afin de ne pas casser l'unité cantonale, Monsieur Jean-Claude ANGLARS propose :

- une réunion d'information (qui a eu lieu le 14 septembre), à tous les Conseillers Municipaux du Canton, sur les P.N.R. par Monsieur ILIEZ, ancien Directeur du P.N.R. des Grands Causses ;
- de prendre une délibération pour inclure toutes les communes du Canton d'Estaing dans l'étude du projet de périmètre du Parc.





Travaux

Voirie Lotissement des Landes

Les travaux ont commencé fin août et sont bien avancés.

Voirie Zone Artisanale

Pour limiter le ravinement de ce lotissement (Impasse des Artisans), un revêtement provisoire sur 3,50 mètres va être réalisé.

Busage cimetière

Afin d'évacuer les eaux pluviales du cimetière et d'éviter le ravinement du Chemin des Landes, un busage va être réalisé le long de ce chemin dans les parcelles de Monsieur DIJOLS.



Mise en sécurité de la route départementale entre Estaing et Entraygues



Suite à une étude, commandée par le département, des risques d'éboulis, provenant des terrains de la section des habitants de Fombillou, La Roque, La Souque, sont à craindre. Des travaux de purge et de pose de filets pare blocs sont nécessaires.

Les terrains étant des sectionaux, et afin de faciliter les démarches administratives, nous avons décidé de vendre une bande de terrain au Département, où seront installés les filets : $17\ 700\text{ m}^2 \times 0,20\ \text{€} = 3\ 540\ \text{€}$

Une première tranche de travaux devrait débuter le 5 octobre. La route sera coupée à la circulation pour une période de deux mois.

Tabouret siphonide

Aux habitants du bourg, raccordés à l'assainissement collectif séparatif, nous vous rappelons que vous devez surveiller et entretenir votre "tabouret siphonide", petit regard placé entre votre habitation et le collecteur général. En effet, très souvent des concrétions de lessive se forment et entravent la circulation des eaux usées jusqu'au colmatage du siphon. Il suffit de les casser et de laver le tabouret à grande eau.



Diagnostic éclairage public

Afin de réduire la consommation électrique, nous avons envisagé d'éteindre l'éclairage public après 23h00. Réglementairement s'il y a présence d'un point lumineux, nous sommes tenus de le laisser allumer toute l'année. Nous pourrions également baisser la tension de 30 volts durant la nuit. Le diagnostic réalisé par le SIEDA (Syndicat Intercommunal d'Electricité du Département de l'Aveyron), montre qu'en l'état actuel de l'installation, il n'est pas possible pour l'instant de poser cet appareil.

Signalétique

Le Conseil Général de l'Aveyron souhaite encourager la visibilité de la langue historique du Rouergue, l'occitan. Elément constitutif de notre identité collective, ce patrimoine immatériel est aussi un facteur d'attractivité.

Des initiatives ont déjà eu lieu dans les principales villes du département ou dans le cadre des pays (Rouergue occidental, Haut Rouergue, Rodanés, Parc Naturel Régional des Grands Causses...). Afin d'harmoniser le paysage signalétique départemental, le Conseil Général souhaite doter chaque commune, dont la notre, de deux panneaux d'entrée d'agglomération en occitan. Un troisième panneau sera acheté par la commune, pour équiper toutes les entrées du bourg.





Dépenses imprévues

Nous avons dû effectuer des gros travaux d'entretiens sur le tracteur et le véhicule "Express" de la municipalité, à savoir :

- ✓ Réparation transmission du tracteur : 11 928,63 € TTC
- ✓ Changement pneus du tracteur : 2 192,89 € TTC
- ✓ Pose d'un moteur d'occasion sur l'Express : 1 634,00 € TTC

SIVU de l'Enfance, de la Petite Enfance et de la Famille d'Espalion (Syndicat Intercommunal à Vocation Unique)

Dans notre précédente édition de la gazette, nous vous annoncions notre retrait du SIVU de l'Enfance, de la Petite Enfance et de la Famille d'Espalion. Le Syndicat est constitué par les communes de Bessuejols, Coubisou, Espalion, Estaing, Lassouts, Le Cayrol, Le Nayrac, Saint-Côme d'Olt et Sébrazac. Suite à notre demande, le Conseil Syndical, composé des délégués représentant les différentes communes adhérentes au SIVU, à l'unanimité était favorable à notre retrait. Cette décision devant être ensuite validée à la majorité relative (proportionnelle à la population) par les différents Conseils Municipaux. Seule la commune d'Espalion a voté contre notre retrait mais comme cette commune représente plus de 50 % de la population du territoire du SIVU, notre demande de sortir de ce Syndicat a été rejetée. Nous sommes donc tenus jusqu'au 11 avril 2011, date de fin de vie du SIVU, à financer ce Syndicat.

Vie Pratique

1/ Déchèterie

Nous vous rappelons les horaires d'ouverture de la déchèterie :

lundi et mercredi	de 14h30 à 18h00
samedi	de 09h30 à 12h30 et de 14h30 à 18h00
mardi, jeudi et vendredi	FERMÉ

2/ Marché d'Espalion

Nous vous rappelons qu'une ligne directe Le Nayrac / Marché d'Espalion existe. Elle est assurée tous les vendredis matins par les Transports TEYSSEDRE de Saint-Amans-des-Côtes. Le départ a lieu devant le café "Cazal".

Départ du Nayrac à 09h15 - 09h20	Plein tarif = 7 € Aller / Retour
Départ d'Espalion à 11h50	Tarif gentiane = 3,50 € Aller / Retour

La Municipalité accorde une aide de 275 €, pour le maintien de cette ligne.



Prêt à poster



Mercredi 15 juillet, la Municipalité, Monsieur Robert CLUZEL, Directeur des ventes du Rouergue à la Banque Postale, Monsieur Francis ELHRINGER, Directeur d'Etablissement de Saint-Amans-des-Côtes et son adjoint Monsieur Patrick CHAUVIERE, présentaient deux enveloppes "Prêt à Poster" consacrée à notre village fleuri.

Ce fut un vif succès puisqu'à cette occasion 1000 enveloppes avaient été éditées et elles sont toutes parties comme "des petits pains" ce jour là. Nous avons dû en rééditer 1000 supplémentaires afin de satisfaire tout le monde.

L'Amicale des Enfants du Nayrac, quant à elle, en a fait éditer 2000 exemplaires.

Si vous souhaitez acquérir ces magnifiques enveloppes, il vous suffit d'aller à l'Agence Postale Communale.

Fouilles archéologiques

Un sondage archéologique a été réalisé en 2008 par le Centre National de la Recherche Scientifique, sur la parcelle C14 appartenant à Jean-François BOSCH d'Imbernet à côté du Prat del Mas. Il a été découvert des reliques de chantiers pour cassitérite (étain) qui abondent en Viadène et datant de 1411 à 1263 avant J.C. Cette datation est la plus ancienne actuellement obtenue dans la fin de l'âge de Bronze.



Amicale



Le 6 août dernier en soirée, la municipalité avait convié les membres du Conseil d'Administration de l'Amicale des Enfants du Nayrac à un buffet au Restaurant "Cathy des Bessades", afin de mieux se connaître et de parler des projets communs à venir pour notre Nayrac. A cette occasion, nous avons pu les remercier pour ces superbes plaques qui embellissent davantage nos rues et pour leur attention envers notre école.

Cet été au Nayrac

Grâce à tous les bénévoles des associations, notre village fut très animé cet été. voici quelques photos souvenir....
Merci à tous.



Programme des festivités de fin d'année

Date	Festivité	Organisateur
Un mardi sur deux	Rencontres à la salle Communale	Sourire d'Automne
Tous les mardis de 20h45 à 21h45	Cours de Gymnastique à la salle Communale	Section Gymnastique du Foyer Rural
10 octobre de 14h à 18h	Sortie géologique et géomorphique à Fombillou	Energie et Quiétude
13 octobre à 12h	Assemblée Générale au Restaurant "Anglade"	Sourire d'Automne
18 octobre à 9h	Rallye de l'Espoir - Départ de Campuac	Téléthon
28 novembre	Banquet annuel à Paris	Amicale des Enfants du Nayrac
4 et 5 décembre	Téléthon	
15 décembre à 12h	Repas de Noël au Restaurant "Vayssade"	Sourire d'Automne

Les 8, 9 et 10 novembre aura lieu la 6^{ème} édition des 3 jours d'Aveyron de la classique hivernale internationale de trial. 210 concurrents de différentes nationalités se sont déjà inscrits auprès de MOTO CLUB 12 le principal organisateur de cette manifestation prestigieuse. Les épreuves se dérouleront entre Entraygues, Florentin et pour la première fois au Nayrac où 17 zones techniques sont prévues le dimanche 8 novembre (Gimalac, Lacombe, Fombillou, La Roque, La Croux, La Borie, Conquettes, Rayrolles, Saury, Bouldoires) avec une pause déjeuner au Restaurant "L'Auberge Fleurie".

Elle nous a quitté

BERTUOL Louise

Nous adressons nos sincères condoléances à la famille éprouvée.



Carnet Blanc

Tous nos vœux de bonheur aux nouveaux mariés :

▪ Jérôme DELMAS et Sylvie BREGOU



Carnet Rose



Le 18 septembre 2009 naissance de Leana BONNET, fille de Lolita FOURNIÉ et Michaël BONNET
Toutes nos félicitations aux heureux parents.

Plaquette réalisée par
La commission Communale
de Communication

